

## **BIENTÔT DES LICORNES ET DES FÉES**

**Après l'apparition de peinture verte aux intersections**, sensée protéger les cyclistes mais **inachevée depuis des mois** (à croire que l'élu aux mobilités urbaines a pris sa retraite aux antipodes...), **notre Maire a entrepris de vous en faire voir de toutes les couleurs !** (jusqu'à au figuré, maintenant c'est au sens propre !)

La rénovation d'une cour d'école avec des matériaux multicolores peut être une idée sympathique (quand elle n'est pas inondée...), mais **barbouiller de peinture multicolore les dalles de la place devant la salle Aragon-Triolet est totalement insensé ! Et esthétiquement largement discutable !!!**

L'espace public n'est pas une cour d'école ! **On voudrait infantiliser les Bezonnais, qu'on ne s'y prendrait pas autrement...**

Au fait, comme va Piou-Piou ?